

## 23. Mai 2019: Auswärtsspiel für den LASK

Freitag, den 24. Mai 2019 um 20:58 Uhr

---



Zu einem Testspiel unter Ausschluss der Öffentlichkeit gegen den englischen Premier-League-Klub Arsenal FC, welche sich auf den Endspiel der Europa League vorbereiten, flog die Mannschaft des LASK mit einem Embraer 145 der VallJet kurzer Hand nach London



Der Spitzenklub aus London organisierte den Transferflug für die Kicker aus Oberösterreich auf die Insel und retour, welcher vom französischen Executive-Anbieter VallJet aus Paris-Le Bourget übernommen wurde (Foto: J. Stigmair)



VallJet übernahm den Embraer 145 F-HFCN erst jüngst im Februar 2019, zuvor flog die Maschine bei Air Caraibes, Lagun Air, Andalus Lineas Aereas, Air Vandee und zuletzt bei Eastern Airways in Großbritannien. Von letzteren Betreiber stammt auch die attraktive Lackierung (Foto: M. David)

Text: Michael David